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Abstract (en)
[origin: CA3002607A1] The invention relates to a cleaning article (100) having an absorbent base material formed from a flat material, with a first
(102) and a second side surface, a coating (112) being provided on at least the first side surface (102) and conferring to said first side surface
(102) of the cleaning article (100) a higher frictional force than that of an uncoated first side surface (102), characterised in that the coating (112)
comprises a plurality of coating lines (114), said coating lines having a ratio of coating line width to coating line height of at least 2, the coating line
width being 0.2-1.5 mm, and the coating line height being no more than 0.8 mm.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Reinigungsartikel (100) mit einem absorbierenden Grundmaterial, das durch ein Flachmaterial gebildet ist, mit
einer ersten (102) und einer zweiten Seitenfläche, wobei auf mindestens der ersten Seitenfläche (102) eine Beschichtung (112) vorgesehen
ist, die der ersten Seitenfläche (102) des Reinigungsartikels (100) eine gegenüber einer unbeschichteten ersten Seitenfläche (102) erhöhte
Reibungskraft verleiht, dadurch gekennzeichnet, dass die Beschichtung (112) eine Vielzahl von Beschichtungslinien (114) umfasst und wobei die
Beschichtungslinien ein Verhältnis von Beschichtungslinienbreite zu Beschichtungslinienhöhe von mindestens 2 und die Beschichtungslinienbreite
0,2-1,5 mm und die Beschichtungslinienhöhe höchstens 0,8 mm beträgt.
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